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24. Knotenpunkt Bad Bubendorf 
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Rolf Blatter (FDP) wünscht die Diskussion. 

://: Der Diskussion wird stattgegeben. 

Rolf Blatter (FDP) führt aus, der Knotenpunkt Bad Bubendorf bezeichne den Ort, wo die Haupt-

strasse von Bubendorf in die A12 einmündet. Dort müssen regelmässig lange Rückstaus erduldet 
werden. Auf Antrag von Urs Roth beschloss das Parlament vor wenigen Monaten, dass per Fahr-
planwechsel 2022 die Taktfrequenz auf Viertelstundentakt erhöht wird. Damit wird auch die Fre-
quenz der Zeiten erhöht, in denen die Barriere geschlossen sind, wodurch sich die Wartezeiten 
verlängern werden. Es gibt ähnliche Kreuzungspunkte, welche diese Entwicklungen ebenfalls auf-
zeigen, zum Beispiel in Therwil, wo sich 17er-Tram und Bahnhofstrasse kreuzen. Insbesondere 
sind die Gewerbebetriebe im Fünflibertal besorgt. Die Menschen in diesem Tal, in dem übrigens 
mehr Personen arbeiten und leben als im Waldenburgertal, sehen sich zusätzlichen Wartezeiten 
ausgesetzt. In der Antwort der Regierung wird darauf hingewiesen, dass die Lichtsignalanlage 
optimiert werde und es zusätzliche Abbiegestreifen in beide Richtungen gebe. Die Zweifel sind 
aber berechtigt, dass die Stausituation zunehmen werde. Vor diesem Hintergrund werden die Ge-
werbebetriebe im Fünflibertal die Situation prüfen und melden, ob dies erträglich ist. Gegebenen-
falls wird ein Vorstoss formuliert werden. 

://: Die Interpellation ist erledigt. 
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